

Confirman avance en el diseño del Centro Costumbrista para Balmaceda



La futura infraestructura busca transformarse en un espacio permanente para el desarrollo de actividades y tradiciones locales.

En el marco de una nueva versión de las tradicionales jineteadas realizadas en la localidad de Balmaceda, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, confirmó importantes avances en el diseño del futuro Centro Costumbrista, iniciativa que busca fortalecer las tradiciones locales y entregar mejores condiciones a quienes participan y asisten a este consolidado encuentro cultural como un mecanismo de desarrollo económico local.

El anuncio fue realizado durante la jornada, que reunió a vecinos, familias y delegaciones de Chile y Argentina, reafirmando a Balmaceda como un punto de encuentro binacional para gauchos y cultores de las tradiciones del mundo rural.

En la instancia, el jefe comunal agradeció el respaldo institucional que ha permitido dar continuidad a este tipo de actividades, partiendo por querer "agradecer al Gobierno Regional por ayu-

darnos a financiar este tipo de actividades, que no solo mantienen vivas nuestras tradiciones, sino que también dinamizan la economía local", señaló el alcalde Gatica, destacando además el rol de la comunidad organizada.

Asimismo, subrayó que el mérito del éxito de las jineteadas y del proyecto del Centro Costumbrista recae principalmente en los propios vecinos, en este sentido, mencionó que

"esto es mérito de nuestros vecinos y, principalmente, del Club de Huasos y de todas las personas que mantienen vivas las tradiciones de Balmaceda.

Son actividades que relevan nuestras costumbres y fomentan el desarrollo de la economía local".

Desde la organización, la Coordinadora del Club de Huasos de Balmaceda, Angélica Cifuentes, valoró el anuncio y el apoyo recibido para proyectar este espacio, asegurando que "para nosotros es muy importante que se avance en un Centro Costumbrista, porque permitirá dar mayor realce y dignidad a nuestras actividades. Las jineteadas han crecido año a año y necesitábamos un espacio acorde a lo que representan nuestras tradiciones".

En relación al estado del proyecto, el alcalde Gatica explicó que actualmente los equipos técnicos se encuentran trabajando en la etapa de diseño. "Hoy los arquitectos están desarrollando el diseño del Centro Costumbrista, para luego avanzar en la búsqueda del financiamiento de las obras. La idea es contar con un espacio digno para quienes llegan a disfrutar de este evento, que ya se ha consolidado como un punto de encuentro entre gauchos de Argentina y Chile", puntualizó.

